

# Neues Spitzenduo überzeugt direkt

*Tennis-Regionalliga Herren 40: Pospisil und Robert führen TC BW Bohlshbach zum 9:0 über Biberach/Riss.*

**Offenburg-Bohlshbach** (mb). Die Herren 40 des TC BW Bohlshbach haben ihr zweites Saisonspiel in der Regionalliga Südwest deutlich mit 9:0 gegen den TC Biberach an der Riss gewonnen. Nach dem 7:2-Auftaktsieg gegen den Marburger TC zeigten die Blau-Weißen um Mannschaftsführer Martin Sinner wieder eine starke Leistung und haben die Meisterschaft fest im Visier.

Bohlshbach trat im Vergleich zum ersten Spieltag mit drei Spielern an, die in der Vorwoche noch nicht eingesetzt wurden. Die Neuzugänge Jaroslav Pospisil (Tschechien) und Stephane Robert (Frankreich) gaben ihr Debüt. Auch Marius Gogonea an Position sechs absolvierte seine Saisonpremiere und gewann gegen Stefan Weitkamp klar mit 6:1, 6:2.

Eine souveräne Leistung zeigte an Position vier Martin Sinner. Er gewann den ersten Satz deutlich mit 6:1. Im zweiten Durchgang konnte sein Gegner Marcus Selg mehr dagegenhalten, doch Sinner konnte auch diesen mit 6:4 für sich entscheiden. Stephane Robert zeigte an Position zwei ge-

gen Stefan Feyen von Beginn an sein Können. Der Franzose, der vor fünf Jahren noch die Nummer 50 der ATP-Weltrangliste war, spielte von Beginn an schnelles und aggressives Tennis. Mit starken Aufschlägen und schnellen Grundschlägen holte er den ersten Satz mit 6:0. Den zweiten Satz konnte Feyen offener gestalten, doch auch diesen gewann Robert mit 6:3.

Somit gingen die Bohlshbacher mit einem sicheren 3:0 in die zweite Einzelrunde. Wie gewohnt souverän spielte Marcus Hilpert. An Position fünf gewann er klar 6:2, 6:2 gegen Björn Schneider. Auch Jiri Novak hatte an Position drei beim 6:1, 6:0 gegen Mirco Alexander keine Probleme.

Im Spitzeneinzel zeigte Neuzugang Jaroslav Pospisil sein

Potenzial. Er trat gegen Benjamin Köhle an. Pospisil dominierte von Beginn an mit seinen starken Grundschlägen. Was immer Köhle versuchte, Pospisil konnte mit seiner beidhändigen Rückhand und seiner präzisen Länge das Spiel diktieren. Das 6:1, 6:0 war ein überzeugender Einstand in Bohlshbachs Team.

Mit einem 6:0-Zwischenstand ging es somit in die Doppel. Hier gewannen Sinner/Gogonea gegen Schneider/Weitkamp 6:1, 6:2. Mit dem gleichen Ergebnis siegten Robert/Hilpert. Sehenswerte Ballwechsel gab es auch im Spitzendoppel. Präzise wie ein Uhrwerk spielte das tschechische Duo Pospisil/Novak und gewann klar mit 6:1, 6:1 gegen Köhle/Feyen zum 9:0-Endstand. Am kommenden Samstag geht es nun zum ersten Auswärtsspiel beim Aufsteiger aus dem hessischen Lohfelden.



**Bohlshbachs neue Nummer eins Vasek Pospisil zeigte bei seiner Premiere eine starke Leistung.**  
Foto: Iris Rothe

## **TC BW Bohlshbach - TC Biberach/Riss 9:0**

Pospisil - Köhle 6:1, 6:0; Robert - Feyen 6:0, 6:3; Novak - Alexander 6:1, 6:0; Sinner - Selg 6:1, 6:4; Hilpert - Schneider 6:2, 6:2; Gogonea - Weitkamp 6:1, 6:2; Pospisil/Novak - Köhle/Feyen 6:1, 6:1; Robert/Hilpert - Alexander/Selg 6:1, 6:2; Sinner/Gogonea - Schneider/Weitkamp 6:1, 6:2